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0303410 - Desenvolvimento Integrado de Produtos

Feedback coletivo da Missão 4 (23/04/2020)

Equipe 2
Equipe 2 - Pontos positivos

 
A prototipação na plataforma Figma foi extremamente bem feita e detalhada, demonstrando empenho da equipe em fazer uma apresentação boa e clara.
Achei boa a contextualização do problema
Aplicativo bem completo
Apresentação das telas através da plataforma Figma
Apresentação estava bem organizada
Apresentação mostrou bem todas as funcionalidades desenvolvidas no protótipo
Apresentaram com clareza os benefícios da solução proposta. O aplicativo parece simples de ser utilizado e funcional.
Avançaram bastante no protótipo do aplicativo
Boa explicação da metodologia, slides limpos e bem organizados.
Boa mostra do aplicativo e do protótipo online
Bom desenvolvimento das funcionalidades do app.
Bom layout de apresentação. Bom avanço no protótipo interativo. Apresentação clara. Boa introdução dos sensos do 5S. Parabéns!
design do aplicativo intuitivo e simples. facilita o processo de avaliacao
Entregaram uma aplicativo prático como um primeiro protótipo
Gostei bastante de mostrar a descrição das notas, pois dessa forma evita que pessoas diferentes tenham conceitos diferentes para cada nota e não se mantenha um padrão
nas notas.
Gostei da praticidade da solução
Gostei do artifício visual do app, deixa muito claro sobre cada etapa e sua estrutura
Interessante a solução com o aplicativo
legal explicar oq é 5S no começo
Muito boa apresentação, começando com visão geral mais executiva. Bom detalhamento do protótipo, parabéns!
O aplicativo funcionando
O grupo utilizou bem o tempo. E soube explicar os termos técnicos da solução e contexto.
O MVP ficou bem visual e interessante, graças à plataforma que vocês usaram.
O protótipo ficou bem interessante, parabéns!
Ótima organização do aplicativo, boa estratégia de prototipagem.
Possui uma exibição clara das telas do aplicativo
Protótipo de app esteticamente limpo e de aparente fácil uso.
Simulação do aplicativo ajudou no endedimento.
template muito legal, explicação sucinta no começo que agregou bastante, o ranking, o filtro e o gráfico agregaram bastante
Uso do simulador de celular foi bem explicativo
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Equipe 2 - Pontos a melhorar

 
A interface do aplicativo e tomar cuidado com o número de cliques
Acredito que a descrição do problema não foi tão precisa quanto necessária para a apresentação, deixando um pouco confusa a solução proposta, por mais que bem
organizada.
apresentadores devem estar em um lugar silencioso
Apresentar mais informações sobre os membros do grupo
Contextualizar mais o problema
Deixar mais colorido o aplicativo
demorou um pouco explicando tópicos que não precisavam tanto no aplicativo
Desenvolver um aplicativo de verdade.
Design da interface e finalização da apresentação (Não terminar com "é isso").
Design do aplicativo. Recomendo: https://material.io/ (alinhamento de componentes, ícones, hierarquia tipográfica e de informação) e https://material.io/resources/color/
(aplicação de cores harmoniosas no app)
Durante a apresentação, os integrantes que não estão com a palavra, poderia silenciar seus microfones para evitar ruídos na apresentação.
Falas da parte metodológica poderiam ter sido mais naturais (menos textual/escrita e mais interativa com a comunicação oral).
Deixar claro os próximos passos e os próximos desenvolvimentos do protótipo
Finalização da apresentação abrupta
Mostrar o quanto o aplicativo está alterando o processo da MBB, seja por meio da digitalização dos formulários ou por meio da alteração do fluxo propriamente dito.
Não entendi muito bem o problema.
Não identifiquei pontos a melhorar.
nao termina apresentação com "é isso"
Nenhum
O problema poderia ter sido mais explicado. Mostrar como é feito hoje, quais os problemas. Pulou muito rápido para solução, mas compreendo que pode ter sido uma
escolha para sobrar mais tempo para mostrar o app. Para explicar o aplicativo, poderia ter sido utilizada uma jornada do usuário "o fulaninho precisa avaliar uma área, ele
entra no app, e faz isso, depois aquilo..." e "o ciclano que é gerente precisa da informação x, e faz isso e aquilo", mostrando o input e output das informações de maneira
interconectada. Da maneira como foi feito, as funcionalidades ficaram um pouco soltas.
Sobrou tempo para um slide de próximos passos.
Talvez seja legal alguma forma que, após calcular as notas de cada centro de custo, o próprio app dê dicas para que o centro de custo possa melhorar sua nota numa própria
avaliação, tendo em vista quais pontos ficaram com notas mais baixas.
Um dos integrantes do grupo ficou fazendo caretas e mandando beijos na câmera ligada depois que ele terminou de falar, o que não foi muito profissional.
Vocês mostraram apenas os resultados que obtiveram, faltou mostrar como foi feito, qual linguagem usou, quais ferramentas, etc.

Equipe 2 - Comentários

 
A falta de conhecimentos da metodologia 5S prejudicou um pouco do entendimento
As descrições das notas foram baseadas nas definições da empresa? Os registros antigos serão digitalizados, mas serão anexados à plataforma de alguma forma?
Como o fluxo do aplicativo está alinhado às rotinas de 5S vigentes na MBB atualmente? Quem vai usar o aplicativo: o auditor de 5S ou qualquer indivíduo?
Não sei se entendi direito como é feito a ponderação para criar o ranking. Tem uma única forma de fazer a conta ou tem como escolher a forma de se fazer a ponderação?
Parabéns e vamos em frente!
Parabéns pela apresentação.
Poderia dar uma fala breve, mas essencial, sobre a metodologia 5S ter surgido no Japão pela empresa (ou instituição, ou universidade) X
Própria equipe
Uma boa apresentação
Vocês mostraram o protótipo pros funcionários da Mercedes?


